



Regierungsratsbeschluss vom 25. November 2014

Schriftliche Anfrage Otto Schmid betreffend erster Integrationskontakt und Sprachschulung

P145401

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Pilotphase des Projektes „Welcome on Board“ war die Sprachschule Academia ein wichtiger Sponsoringpartner. Im Rahmen des Übergangs des Projektes in eine neue Projektphase wird derzeit die Sponsoringpartnerschaft mit einer Sprachschule für das Jahr 2015 neu ausgeschrieben. Die möglichen Sponsoringpakete sind auf die unterschiedlichen Bedürfnisse der verschiedenen Anbieter zugeschnitten. Alle zertifizierten Sprachschulen werden von einer externen Projekt- und Sponsoringkoordination angeschrieben, wodurch eine Qualitätssicherung des Sponsors gewährleistet ist. Mit der Neuausschreibung im Rahmen der nächsten Projektphase wird ein transparentes Verfahren garantiert.

